



学校だより
【9月2日号】

校長室より⑦ 夏休み①～先生たちも勉強～

夏休みに入りました。よく世間でも先生たちは夏休みに何をしているのだろうと話題になることがあります。本校では、お盆前まではプールの後片付けや運動会に向けての協議・準備、研修会に出かけて勉強したり右の写真のように学校内で、人権教育研修、学力分析、授業研究等いくつも研修をしたりしています。お盆に入るとふだんなかなかできない旅行や趣味、家庭サービスにも時間を使っています。お盆があけるとPC(オクリンクプラス)研修等に加えて教材研究等2学期の準備をしています。このように夏休みはみなさんと同じように夏休みにしかできないことや先生たち自身の学びを深めたり2学期以降に向けての準備を進めたりしています。そんな教育という仕事に前向きに誠実に取り組む先生方の姿には、ただただ頭がさがる思いです。いくつになっても学ぶ姿勢大切にしたいですね。



学校の様子⑭ 夏休み②～PTA主催 市内工場見学ツアー～



8/7(水)に今年度もPTA主催の市内工場見学ツアーが行われました。保護者のボランティアの方を含め、総勢75名の参加でした。今年は、三乗工業株式会社とアサヒ飲料岡山工場へ伺いました。遠足等による市内工場見学の機会が減っており、子どもたちにとっては貴重な経験となりました。

企画、実施してくださったPTA役員の方々、引率してくださった保護者の方々、暑い中ありがとうございました。



学校の様子⑮ 夏休み③～総小クリーン作戦～

8/25(日)に6年生児童・保護者、有志、教職員による総小クリーン作戦が行われました。体育館の窓掃除、南運動場、駐車場西の草取り、トイレスougji等みなさんのおかげでピカピカになった学校で新学期を迎えることができました。ありがとうございました。

